
ПРОТОКОЛ № 2/24 

заседания Общественного совета 

при службе государственного строительного надзора Ивановской области 

(далее - Общественный совет) 

 

г. Иваново                                                                                                           «27» июня 2024 г.                                                                 

16 часов 00 минут 

Место проведения заседания: г. Иваново, ул. Театральная 16, к.27. 

Присутствовали члены Общественного совета: 

Батов Александр Николаевич 

Буянов Игорь Викторович 

Дрязгов Станислав Никитич 

Лучейков Владимир Викторович 

Пырков Александр Вадимович 

Ребриев Валерий Сергеевич 

 

Приглашенные: начальник службы государственного строительного надзора Ивановской 

области Балашова Т.В. 

 

Открытие заседания Общественного совета: 

Слушали: председателя Общественного совета Батова А.Н., который сообщил, что из 7 

членов Общественного совета в заседании принимают участие 6 членов. Заседание 

Общественного совета правомочно. 

 О повестке дня:  

Слушали: председателя Общественного совета Батова А.Н., который предложил 

утвердить повестку дня заседания Общественного совета. 

Иных замечаний и предложений не поступило. 

Решили: утвердить повестку дня заседания Общественного совета. 

Голосовали: «за» — 6 голосов, «против» — 0 голосов, «воздержались» — 0 голосов 

Решение принято единогласно. 

 

Повестка дня: 

1. О прогнозных показателях по вводу жилья на территории Ивановской области в 

2024 году. 

 

По первому вопросу повестки дня: «О прогнозных показателях по вводу жилья на 

территории Ивановской области в 2024 году». 

Слушали: начальника службы государственного строительного надзора Ивановской 

области Балашову Т.В. 

Предложено: принять к сведению информацию о прогнозных показателях по вводу жилья 

на территории Ивановской области в 2024 году. 

Голосовали: ”За” — 6 голосов, ”против” — 0 голосов, ”воздержались” — 0 голосов. 



Решили: принять к сведению информацию о прогнозных показателях по вводу жилья на 

территории Ивановской области в 2024 году. 

Решение принято единогласно. 

 

 

Председатель                ____________________________________   Батов А.Н.                   

Секретарь               ____________________________________         Ребриев В.С. 


